



Ratifican máxima calificación a Infonavit

La agencia Fitch Ratings otorgó al Infonavit la calificación a escala nacional de largo plazo “mxAAA” con perspectiva “Estable”. Con ello, se ratifica la máxima calificación al organismo hipotecario al ser considerado una institución con “bajo riesgo de incumplimiento y una fuerte capacidad de pago oportuno de sus compromisos financiero”.

En el reporte emitido, la calificadora destaca el rendimiento que ha otorgado el Instituto a la subcuenta de vivienda de los trabajadores. De manera concreta, hace mención del rendimiento alcanzado por el organismo en 2018, el cual alcance 6.38 por ciento.

En el texto, la agencia también hizo mención del “fortalecimiento en el rol social del organismo”. Específicamente, destacó el programa de Responsabilidad Compartida.

A decir del Instituto que encabeza Carlos Martínez, “las calificaciones otorgadas por Fitch Ratings al Infonavit son las máximas posibles para una institución de su tipo y se da a pocos días de que el presidente Andrés Manuel López Obrador enviara una carta al Consejo de Administración del Infonavit el pasado 13 de junio, donde llama al Instituto a retomar su vocación como institución de seguridad social mediante acciones en beneficio de los trabajadores, justamente como las reconocidas por la agencia calificadora en su reciente comunicado”.